



APOSTOLADO DE LOS SAGRADOS CORAZONES UNIDOS DE JESÚS Y DE MARÍA

31 de agosto de 2014 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL CORAZÓN DOLOROSO E INMACULADO DE MARÍA

Queridos hijos, mi Corazón Doloroso e Inmaculado les llama a ser sus apóstoles.

Querido Manuel, brote de mi Corazón, hoy digo al mundo que sean apóstoles de mi Doloroso e Inmaculado Corazón, apóstoles de la Corredención y la Misericordia. Derribemos los muros del pecado y la impureza con mi Llama de Amor. Llama que arde en celo por su salvación eterna. Llama que no se consume queriendo ser Fuego purificador para cada alma.

Hijos, no tengan miedo de seguirme y amarme. Mi Corazón Doloroso e Inmaculado fue el discípulo y apóstol fiel de Jesús porque guardaba todas las cosas en mi Corazón y, así como mi Hijo Jesucristo vino al mundo nacido y encarnado –hecho hombre por ustedes– por Mí. Así también, mi Doloroso e Inmaculado Corazón de Madre lo traerá de nuevo, porque verán al Hijo del Hombre a la derecha del Padre venir en Gloria y Majestad.

Por eso, hijos de mi Doloroso e Inmaculado Corazón difundan este último y nuevo Apostolado, y acercaos más a la Sagrada Eucaristía, y aliméntense con la Divina Palabra para que la encarnen en vuestro corazón. Amén.